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Le Secret pour Posséder un Coeur d’Esprit: Lisez la Bible!
Les Membres de Manmin ressentent l’Amour du Seigneur dans 

la Bible et leur enthousiasme augmente

55555555555

Après avoir installé une antenne TV, je recherchais une 
chaîne chrétienne et j’ai trouvé GCN. J’ai suivi la ‘Parole 
de Vie’ du Dr. Jaerock Lee et j’ai expérimenté la grâce de 
Dieu que je n’avais jamais ressentie auparavant. Je suis 
persuadée que GCN est un don de Dieu.

Alors j’ai lu les livres du Dr. Lee, Le Ciel I et II et j’ai 
été grandement remué par ces livres. J’ai été abasourdie 
par la description détaillée du ciel qui a différentes lieux 
de séjour et différentes niveaux de récompenses. J’en 
suis arrivée à penser que je devais accomplir mes tâches 
de manière plus fervente de sorte que je puisse amasser 
plus de récompenses dans le ciel.

J’exerce dans l’Eglise Espérance pour le Ciel à 
Hollywood, Los Angeles, Californie. Le 12 janvier 
2014, nous avons tenu une réunion de Réveil et une 

Réunion de Guérisons avec le Mouchoir avec le Pasteur 
Hanyeol Kim en tant qu’orateur. Il exerce le ministère 
au Centre Missionnaire Manmin en Californie. Le 
Pasteur Kim a prié pour nous avec le mouchoir sur 
lequel le Dr. Jaerock Lee avait prié (Actes 19:11-12).

J’ai été guérie de douleur dorsale que j’avais à cause 
d’effets secondaires d’un accident, et la sœur Natasha 
a été délivrée de la dépression. De plus, les membres 
de mon église ont ouvert leur cœur et se sont repentis. 
Maintenant ils ont changé et marchent avec zèle. 
Alléluia!

Maintenant, je lis les livres du Dr. Lee et je reçois 
beaucoup de grâce. Je suis remplie de l’Esprit depuis 
que j’ai rencontré le vrai berger qui délivre la Parole de 
Vie. Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu.

De nos jours, de nombreux chrétiens ne 
lisent pas la Bible et nombre d’entre eux 
considèrent que les œuvres de la Bible 
sont des fables. La Bible cependant est la 
Parole de notre Dieu vivant.

À l’Eglise Centrale Manmin, ce n’est 
pas difficile de trouver des gens qui 
lisent la Bible étant donné que toute 
l’église se trouve dans la fi èvre de l’étude 
de la Bible. Le Pasteur Principal, le 
Dr. Jaerock Lee a insisté pour que les 
membres puisent mémoriser un verset 
et lire un chapitre chaque jour. Avant le 
début de 2014, il a exhorté tout le monde 
à lire chaque livre de la Bible pour leur 
croissance spirituelle. Il a aussi enseigné 
en détail comment lire la Bible.

Il leur a enseigné à lire à haute voix en 
commençant par le Nouveau Testament 
avec lequel ils sont plus familiers, de 
noter les commandements de Dieu tels 
que ‘Faites’, ‘Ne Faites pas’, ‘Chassez’ 
et ‘Gardez’ les choses auxquelles ils 
n’avaient pas obéi, de prier pour les 
paroles écrites et de biffer les notes quand 
ils sont parvenus à les pratiquer.

Le Dr. Lee a insisté sur l’importance de 
lire la Bible lors du Culte de Consécration 
des Dirigeants de District, de Sous-
District et de Cellules le 2 Février 2014. 
C’est parce que c’est le raccourci pour 
vérifier la foi et accomplir le cœur 
spirituel qui est le cœur du Seigneur.

Tous les membres de l’église des 
enfants aux anciens vivent heureux dans 
la grâce et l’émotion contenues dans 
la Bible. Ils lisent la Bible en prenant 
des notes sur ce qu’ils doivent chasser 
et obéir et puis ils prient pour obéir à la 

parole. Ils lisent tard le soir, à l’aube ou 
en prenant le temps de pause. Dès qu’ils 
ont du temps libre, ils lisent ce qui fait 
grandir leur amour pour le Seigneur.

Le diacre Sangcheol Lee, âgé de 49 
ans, de la Mission 2-5 des hommes a 
déclaré, «Je lis la Bible à haute voix 
chaque jour, chaque fois que je suis 
libre et avant de me coucher. Parce que 
je suis concentré en lisant, je reçois un 

niveau différent de grâce que dans mes 
précédentes lectures et les scènes de la 
Bible me sont rappelées dans mon cœur.»

«J’ai réalisé l’amour du Seigneur et du 
berger en lisant le Nouveau Testament. 
En lisant l’Ancien Testament je ne 
peux pas m’asseoir dans une position 
confortable. Maintenant je le lis à genoux. 
Je suis tellement heureuse de recevoir la 
grâce et la force pour me découvrir moi-

même» a déclaré la diaconesse Aeja Kim 
âgée de 50 ans de la Mission 3-1 des 
Femmes.

Les membres prient aussi avec ferveur 
lors des Réunion de Prières de Daniel 
tenues chaque soir à 21h comme le dit 
1 Timothée 4:5, «parce que tout est 
sanctifié par la parole de Dieu et par la 
prière.» Ils courent avec ferveur pour 
grandir dans la foi.
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«La Parole de Vie sur 
GCN est Dieu 

présent en moi»
Pasteur Nancy Sharpe Blizzard 

(Eglise Espérance pour le Ciel aux Etats-Unis)

Une lettre d’outremer
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.
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Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«(L’amour) ne fait rien de malhonnête, il ne cherche point son intérêt, il ne s’irrite point, il ne soupçonne point le mal» 
(1 Corinthiens 13:5).

L’Amour ne s’Irrite pas 

Certaines personnes se fâchent rapidement 
lorsque les choses ne marchent pas aussi bien 
qu’elles le désirent. Révéler nos sentiments 
extérieurement signifi e être irrité.

L’amour rend le coeur des gens positif. 
D’autre part, la colère blesse le cœur de 
quelqu’un et rend le cœur négatif. Cela 
rend aussi le cœur ténébreux. Ainsi, si vous 
vous mettez en colère, vous ne pouvez pas 
demeurer dans l’amour de Dieu et votre 
croissance spirituelle sera lente.

En poussant les enfants de Dieu à se mettre 
en colère, l’ennemi diable est capable de les 
faire chuter sur les pièges principaux que 
l’ennemi diable place devant les enfants de 
Dieu qui sont la haine et la colère.

Alors, que devons-nous faire pour posséder 
l’amour spirituel qui ne s’irrite pas et donner 
gloire à Dieu en tant que Ses enfants?

1. Différences entre montrer une juste 
indignation et être irrité

Être irrité ne signifie pas seulement se 
mettre en colère, crier, maudire et devenir 
violent au point que votre visage se 
déforme, si votre contenance change, et si 
votre manière de parler devient abrupte, 
tout cela fait partie du fait de répondre à 
une provocation. Malgré que le degré soit 
différent, dans ce cas, c’est l’expression 
extérieure de la haine et des sentiments de 
malaise dans le cœur. Mais ce n’est pas 
simplement en voyant l’apparence des autres 
que nous pouvons les juger ou les condamner 
en disant qu’ils sont fâchés. Seul Dieu peut 
lire exactement les cœurs et personne d’autre.

Dans Matthieu chapitre 21, Jésus a 
chassé ceux qui vendaient des choses 
dans le Temple. En ce temps-là, les gens 
échangeaient de l’argent sur les tables, soit 
vendaient ou achetaient du bétail pour les 

gens qui venaient dans le Temple à Jérusalem 
pour la Pâque.

Jésus était si doux qu’il ne criait, ni ne se 
mettait en colère pour qu’on puisse entendre 
Sa voix dans les rues. Mais en voyant la 
situation dans le Temple, Il a pris une toute 
autre attitude. Il a fait un fouet avec une 
corde et a chassé le bétail. Il a renversé les 
tables des changeurs d’argent et des vendeurs 
de pigeons.

Lorsque les gens du monde ont vu ce Jésus, 
ils auraient pu penser qu’il était en colère. 
Mais à ce moment ce n’est pas qu’il était en 
colère, mais il avait une juste indignation. Il 
leur a fait réaliser que l’injustice de souiller le 
Temple de Dieu ne pouvait pas être acceptée 
malgré que ce soit fait pour un bon motif. 
Ce type de juste indignation est le résultat de 
l’amour de Dieu qui rend l’amour parfait au 
moyen de Sa justice.

Comme il est écrit dans le chapitre 3 de 
Marc, le jour su Sabbat, Jésus a rencontré 
un homme dans la synagogue qui avait une 
main sèche. Les gens le regardaient pour 
voir s’il allait guérir l’homme le jour du 
Sabbat de sorte qu’ils puissent l’accuser 
pour avoir violé le Sabbat. À ce moment, 
Jésus connaissait le cœur des hommes et a 
demandé, «Est-il permis, le jour du sabbat, 
de faire du bien ou de faire du mal, de sauver 
une personne ou de la tuer?» (Marc 3:4) 
Alors ils restèrent sans voix.

En ce temps-là, les gens essayaient 
seulement de condamner et de tuer Jésus 
qui ne faisait que des bonnes choses. Alors, 
parfois Jésus les réprimandait avec des 
paroles dures. C’est parce qu’Il voulait qu’ils 
réalisent et se détournent des péchés. De 
la même manière, la juste indignation que 
Jésus avait montrée envers les Pharisiens 
et les scribes provenait de cet amour qui 
voulait les réveiller et les conduire vers la 
vie. C’est là que s’irriter et montrer une juste 
indignation sont différents. Ce n’est que 
lorsque quelqu’un est sanctifi é et n’a plus de 
péchés que ses réprimandes donnent la vie 
aux âmes.

2. Pourquoi les gens s’irritent-ils?
La raison pour laquelle les gens s’irritent, 

est premièrement parce que les autres ne 
sont pas d’accord avec leurs pensées et 
leurs cœurs. Chacun d’entre vous possède 
un cœur différent et différentes idées 
étant donné que vous avez été élevé dans 
différents environnements, voisinages et 
enseignements. Votre étiquette ou standard 
de jugement sont différents d’une personne à 
une autre. Mais si vous essayez de conformer 
les autres à votre standard, vous ne pourrez 
éviter d’avoir des sentiments de malaise.

Une autre raison est parce que les autres ne 
vous obéissent pas. Si vous êtes supérieurs ou 
si vous pensez l’être pour certaines choses, 
vous pourriez vouloir que les autres vous 
obéissent. Bien sûr il est naturel pour des 
subordonnés de respecter leurs supérieurs et 
d’obéir à l’ordre et à la hiérarchie de l’autorité, 
mais il n’est pas juste de les forcer à obéir. 
Si le supérieur ne fait usage que de pression 
pour obliger les subordonnés à suivre ses 
idées sans égard pour leurs idées, cela n’est 
pas juste.

Lorsque les gens sont lésés ou traités 
de manière injuste, ils peuvent s’irriter. 
Lorsque quelqu’un les vexe sans aucune 
raison; s’ils souffrent un désavantage, si leurs 
subordonnés ne travaillent pas comme ils 
le veulent ou selon ce qu’ils les ont instruit 
à faire, ou lorsqu’ils entendent des paroles 
insensées des autres ou sont insultés; tout 
cela sont des choses qui peuvent facilement 
les irriter.

Avant que les gens ne soient en fait 
irrités, des sentiments de malaise naissent 
d’abord dans leurs coeurs. Pour d’autres, 
des paroles ou des actes stimulent d’abord 
leurs sentiments et alors les sentiments se 
manifestent à l’extérieur par de la colère. 
C’est-à-dire que lorsque vos sentiments 
sont affectés, vous êtes à l’état qui précède 
justement l’irritation. Mais si nous devenons 
irrités, nous ne pouvons pas demeurer dans 
l’amour de Dieu et cela aura une influence 
négative sur notre croissance spirituelle. 
Nous ne pouvons pas être transformés par la 
vérité tant que nous conservons ces mauvais 
sentiments.

3. La conséquence pour ceux qui sont 
irrités

Dans le cas d’Elisée, il a reçu une double 
portion de l’inspiration que son maître Elie 
et il a aussi accompli plus d’œuvres de la 
puissance de Dieu. Il a béni une femme 
stérile sans enfants et elle a conçu un bébé, 
il a ressuscité un mort, guéri des lépreux et 
vaincu des armées ennemies par la prière. Il a 
étonnamment démontré la puissance de Dieu. 
Mais Elisée est mort d’une maladie malgré 
les grandes œuvres qu’il avait accomplies 
pendant sa vie. Quelle en est la raison?

Un incident s’est produit lorsqu’Elisée 
montait à Béthel. Des jeunes sont sortis de 
la ville et ils l’ont insulté et se sont moqués 
de lui en disant, «…Monte, chauve! monte, 
chauve!» (2 Rois 2:23) Parce qu’Elisée avait 
peu de cheveux et n’était pas attrayant de 
stature. Il leur a gentiment demandé de ne 
plus le faire, mais ils l’ont taquiné encore 
plus fort. Lorsqu’il n’a plus pu le supporter, il 
les a maudits. Alors deux ourses sont sorties 

des bois et en un instant, elles ont déchiré 42 
enfants.

Cet incident s’est produit à cause de la 
cruelle provocation des jeunes, mais cela a 
aussi révélé qu’Elisée avait des sentiments de 
malaise dans son coeur. C’est incident n’est 
pas sans relations avec sa mort de maladie. 
Cela indique que nous en tant qu’enfants de 
Dieu ne devons pas nous irriter. C’est comme 
le dit Jacques 1:20, «Car la colère de l’homme 
n’accomplit pas la justice de Dieu.»

4. Pour ne pas s’irriter
Un ressor t  reço i t  p lus  d’énerg ie 

emmagasinée et de force lorsqu’il est 
compressé, et il ‘se détend’ quand il est 
subitement relâché. De la même manière, si 
vous vous contentez de retenir votre colère, 
vous pourriez traverser un moment de crise, 
mais votre colère va exploser un jour. Pour ne 
pas être irrités, nous devons chasser tous les 
sentiments de malaise qui permettent à nos 
cœurs de s’irriter. Il ne s’agit pas de contrôler 
les sentiments, mais c’est de se débarrasser de 
tous les sentiments de malaise, en n’en ayant 
plus un seul à contrôler et en bâtissant la bonté 
et l’amour dans nos cœurs.

Bien sûr, nous ne pouvons pas simplement 
chasser tous les sentiments de malaise et 
remplir nos cœurs de bonté et d’amour 
seulement en une seule nuit. Nous devons 
travailler chaque jour, continuellement. Tout 
d’abord, nous faisons face à une situation de 
provocation, nous devons nous entraîner à 
ne pas nous mettre en colère. Dans une telle 
situation, je vous exhorte à prendre du temps 
à réfléchir sur le type de profit que vous 
apporterait le fait de vous mettre en colère. 
Alors, vous n’aurez aucun regret plus tard et 
vous ne serez pas dans la honte.

Si nous endurons patiemment pour atteindre 
l’amour spirituel avec l’aide du Saint-Esprit, 
nous serons capables plus tard, de chasser les 
sentiments de malaise qui nous provoquent. 
La fréquence des provocations se réduit de 
dix fois à neuf, huit, et ainsi de suite. Plus 
tard vous n’aurez plus que la paix dans votre 
intelligence même si quelqu’un vous donne 
du mauvais temps.

Chers frères et soeurs. Etes-vous patients 
face à des frères dans la foi même dans une 
situation où ils vous provoquent dans l’église, 
mais vous fâchez-vous rapidement à la 
maison ou au travail? Dieu ne se trouve pas 
uniquement à l’église! Dieu nous considère 
comme Son temple et demeure toujours en 
nous. Il connaît les pensées de chaque homme 
et les pensées en tous lieux et en tout temps. 
Je prie dans le nom du Seigneur que vous 
donnerez gloire à Dieu avec des paroles et des 
actes saints.
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Sur quels types de gens 
viennent les réponses de Dieu?

                      Dieu dit dans le Proverbes 8:17, «J’aime ceux qui m’aiment, Et ceux qui me cherchent 
me trouvent.» Jésus dit aussi dans Matthieu 7:11, «Si donc, méchants comme vous l’êtes, vous savez 
donner de bonnes choses à vos enfants, à combien plus forte raison votre Père qui est dans les 
cieux donnera-t-il de bonnes choses à ceux qui les lui demandent.» Il a prêché au sujet du Dieu des 
réponses. Alors à quels types de personnes les réponses de Dieu sont-elles données?

Extraits du 1er chapitre de ‘le Dieu des réponses’ dans le livre du Dr. Jaerock Lee Je le Ferai

Ceux comme Abraham
qui ont une foi qui ne change pas

Abraham possédait une foi parfaite pour croire 
Dieu sans changer et ainsi, non seulement il ne 
doutait pas de la Parole de Dieu mais ne désobéissait 
pas non plus. Comme il croyait au Dieu tout-puissant 
qui ressuscite les morts, il a pu obéir instantanément 
lorsque Dieu lui a demandé d’offrir son fils unique 
Isaac en tant qu’holocauste (Hébreux 11:19). C’est 
pourquoi Dieu l’a établi père de la foi et Il lui a 
donné toutes sortes de bénédictions telles que 
des enfants, une bonne santé, la prospérité et la 
renommée.

Beaucoup de gens doutent et désobéissent lorsque 
les choses ne semblent pas être en accord avec leurs 
pensées et ils se plaignent. Malgré qu’ils disent 
qu’ils croient, ils tournent au doute sans décider s’ils 
vont croire ou non, tout comme les vagues de la mer 
qui sont ballottées et secouées par le vent. Et ainsi, la 
Bible déclare qu’un tel homme irrésolu, instable dans 
toutes ses voies, ne doit pas espérer recevoir quoi 
que ce soit de la part du Seigneur (Jacques 1:6-8).

Ceux comme Corneille
qui craignent Dieu et font le bien

Corneille et toute sa famille avaient une peur 
révérende de Dieu. Malgré qu’il soit un Gentil et un 
Centurion qui appartenait à Rome, il a donné des 
aumônes à de nombreux juifs et il priait en tout temps 
(Actes 10:1-2). Ses prières et ses œuvres charitables 
ont atteint le ciel et Dieu l’a béni en envoyant Pierre 
de sorte que lui, sa famille, ses proches et même ses 
amis ont pu recevoir le salut et le Saint-Esprit.

Actes chapitre 9 nous parle d’un disciple de Joppé 
nommé Tabitha (traduit par Dorcas). Lorsqu’elle est 
morte de maladie, les autres disciples ont imploré 
Pierre de venir. Lorsque Pierre est arrivé, les 
veuves pleuraient et montraient toutes les tuniques 
et les vêtements que Dorcas avait l’habitude de 
confectionner quand elle était avec eux. Ému, Pierre 
les a fait sortir et il s’est agenouillé et a prié, et se 
tournant vers le lit il a dit, «Tabitha, lèves-toi!» Et à 
la surprise générale, elle a ouvert les yeux et voyant 
Pierre, elle s’est levée. Tabitha qui s’était dévouée à de 
bonnes œuvres charitables a touché le cœur de Dieu.

Ceux comme Elie
Qui prient avec ferveur

Elie était un prophète qui proclamait la volonté 
de Dieu au temps des rois Achab et Achazia du 
royaume du nord d’Israël. Dans ces temps-là, la 
nation souffrait d’une grave sécheresse depuis trois 
ans et demi à cause de l’idolâtrie du roi Achab et 
du peuple de la nation, et il pria avec instance et fi t 
descendre la réponse de Dieu d’une pluie au moyen 
de la prière (1 Rois 18:42-45). Il s’écria dans la 
prière tellement ardemment que son estomac s’est 
contracté et cela lui a causé de s’accroupir et de 
mettre sa tête entre les genoux.

Jacob s’est battu avec l’ange envoyé par Dieu 
sur la berge du torrent de Jabbok jusqu’à ce que la 
jointure de sa hanche soit disloquée. Il a cherché 
Dieu dans la prière. Le frère aîné de Jacob, Esaü 
venait vers Jacob avec 400 hommes pour le tuer, 
mais Dieu l’a poussé à faire la paix avec Jacob et 
les vies de tous les membres de la famille de Jacob 
ont été préservées.

Ceux comme Salomon
Qui adorent Dieu en esprit et en vérité

Après le roi David, Salomon est devenu le roi d’Israël. 
Avant de régner, il a offert 1.000 holocaustes à Dieu avec 
son cœur. Ce n’est pas facile d’offrir 1.000 holocaustes. 
Dans les temps de l’Ancien Testament, ils devaient 
suivre de nombreuses limitations en termes d’endroit, 
de temps, d’offrande et de moyens. Salomon est monté 
vers Dieu près de l’autel de bronze qui se trouvait dans la 
tente d’assignation, et il y a offert mille holocaustes.

Dieu était réjoui avec Salomon qui a offert mille 
holocaustes et Il l’a béni. Dieu est apparu à Salomon 
pendant un rêve la nuit et Il a dit, «Demande ce que tu 
veux que je te donne.» Alors il a demandé la sagesse pour 
gouverner le peuple, et pas la prospérité et la gloire. Dieu 
s’est réjoui de sa demande et c’est pourquoi il lui a donné 
non seulement la sagesse, mais aussi la prospérité et la 
gloire. Les offrandes de l’Ancien Testament se réfèrent 
aux cultes d’adoration d’aujourd’hui. Si nous aimons 
Dieu et que nous l’adorons en esprit et en vérité pendant 
les cultes, nous pouvons aussi recevoir les réponses et les 
bénédictions de Dieu.

Ceux comme David
Qui recherchent le coeur de Dieu

David était un garçon mais il avait la foi et 
l’audace. Il a dit au roi Saül qu’il irait se battre 
avec le philistin Goliath qui avait méprisé l’armée 
d’Israël (1 Samuel 17:32). Désarmé, il est allé vers 
Goliath uniquement avec une fronde et cinq pierres 
et il l’a abattu en lançant une pierre. David a tué 
Goliath avec l’épée de Goliath. Au travers de cela, 
Israël a été capable d’obtenir la victoire.

Dans des voies comme celles-ci, si nous avons 
la foi qui est audacieuse comme celle de David, 
malgré que nous fassions face à un grave problème 
qui semble impossible à résoudre, rien n’est un 
problème. Tout comme Dieu a dit à David, « 
J’ai trouvé David, fils d’Isaï, homme selon mon 
coeur, qui accomplira toutes mes volontés» (Actes 
13:22), nous pouvons recevoir les réponses à tout 
ce que nous demandons si nous avons un cœur qui 
recherche Dieu.

Ceux comme Joseph
qui suivent la justice de Dieu

Joseph était fi ancé à la vierge Marie. Alors, il a 
appris que Marie avait conçu et cela malgré qu’ils 
ne se soient pas connus. Joseph avait planifié 
de rompre secrètement avec elle parce que si 
cela était révélé, Marie aurait été lapidée à mort 
conformément à la loi. Étant donné que Joseph 
avait un cœur bon et juste, il a rencontré un ange 
du Seigneur et a entendu le message comme relaté 
dans Matthieu 1:19-23.

La plupart des gens insistent sur ce qu’ils 
croient juste et certains d’entre eux obligent même 
les autres à suivre leurs opinions. Ils pensent que 
la paix peut être brisée pour accomplir quelque 
chose. Mais Dieu n’a aucune considération pour 
ceux qui brisent la paix malgré qu’ils agissent 
bien. La justice de Dieu c’est de chasser les péchés 
avec une crainte révérende de Dieu, de pratiquer 
Sa parole et de lui obéir avec foi.
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Un jour ma femme qui allait dans une autre église 
avec moi m’a dit qu’elle voulait assister à une Réunion 
de Réveil tenue à l’Eglise Centrale Manmin. Elle 
est partie vers 18h pour assister à la 6ème Réunion 
Spéciale de Réveil de deux semaines consécutives qui 
a commencé le 5 Mai en 1997. Elle m’a dit qu’elle 
rentrerait vers minuit. Je ne pouvais comprendre que 
la réunion qui a commencé à 19 heures continuerait 
jusqu’après 23h.

J’ai aussi quitté la maison à 19h avec ma fille de 
deux ans. Quand je suis arrivé là-bas, le Dr. Jaerock 
Lee prêchait le message, «La Bonne Volonté de Dieu». 
J’étais remué par le sermon qui était uniquement basé 
sur la Bible. Je suis retourné d’urgence à la maison et 
de manière étonnante, son visage me revenait toujours 
en mémoire à de nombreuses reprises. Je travaillais à ce 
moment-là pour une académie privée. J’ai bien organisé 
mon temps pour assister à la Réunion de Réveil et j’ai 
reçu beaucoup de grâce. J’ai donné des offrandes à Dieu 
qui m’avait fait grâce. Après les réunions de réveil, pour 
rendre la grâce donnée par Dieu et que j’avais reçue, 
j’ai commencé à faire du travail volontaire pour l’église. 
Je suis parti à l’église à 8h chaque matin et je nettoyais 
les sanctuaires avec les ouvriers de l’église et je rentrais 
vers 13h. Alors je préparais mes cours et j’allais au 
travail l’après-midi. J’ai vécu ainsi pendant trois mois. 
Mais je ne pouvais plus faire le travail de nettoyage le 
matin parce que j’avais des cours en matinée.

Entre-temps, j’ai commencé à écouter encore et 
encore les cassettes de sermons du Dr. Lee pendant mon 
chemin vers le travail et encore pour le retour. Quand 
je gagnais de la réalisation, je le notais. Même si je 
ne pouvais assister aux réunions de Prières de Daniel 
à cause des cours à l’académie, j’aillais à l’église et 
je priais tard la nuit. J’étais tellement enfoncé dans la 
Parole de Dieu que j’écoutais les sermons en prenant 
une douche. La confiance dans le berger grandissait 
aussi et j’aspirais d’aller dans le sanctuaire. Je voulais 
ardemment accomplir l’œuvre du Seigneur. Entre-temps 
j’aidais le Dr. Alvin Hwang avec ses cours en anglais au 
Séminaire Théologique. Avec une telle opportunité, je 
suis devenu un ouvrier Lévite (ouvrier plein temps de 
l’église) en Août 1998. Alors j’ai été transféré au bureau 
de traduction en 2004. J’étais en charge de la traduction 

des sermons du Dr. Lee et de les envoyer dans le monde 
et j’étais donc très heureux. J’ai cependant commencé 
à passer les réunions de prières en me concentrant sur 
mon travail et fi nalement je travaillais sans prier.

À la fin, j’ai perdu la plénitude de l’esprit et j’ai 
fini par offrir des cultes d’adoration en somnolant. 
J’apprenais la Parole de Dieu en travaillant, mais 
je n’avais pas circoncis mon cœur par la Parole. 
Mon entêtement et ma forte insistance ont blessé 
les sentiments des gens autour de moi et les ont fait 
pleurer. Je n’ai pas réalisé combien mes actes étaient 
inappropriés dans le sanctuaire. Je croyais que je devais 
leur parler de leurs erreurs de sorte qu’ils puissent 
travailler d’une manière que moi je trouvais appropriée 
et bonne.

Le 25 Décembre 2010, on a donné aux membres de 
Manmin une chance d’examiner leur foi correctement 
dans la mouvance de l’esprit. C’est-à-dire qu’ils ont 
expérimenté l’amour du Pasteur Principal le Dr. Lee qui 
a pris sur lui nos péchés et a payé la rançon de tout son 
cœur et avec son corps pour nous. J’ai aussi commencé 
à ressentir son amour et je me suis repenti de ne pas 
lui avoir obéi. J’ai combattu en grande agonie pour me 
repentir de ne pas avoir circoncis mon cœur malgré que 
j’aie entendu la parole de Dieu pendant longtemps et 
que j’avais appris beaucoup de choses en tant qu’ouvrier 
Lévite. Par la grâce de Dieu et l’amour du berger, j’ai 
reçu un cœur spirituel en Décembre 2013.

En 2014, je travaille maintenant fidèlement en tant 
qu’ancien de cette précieuse église qui accomplit la 
providence pour la fi n des temps en tant que président 
de l’Association des Hommes Dirigeants de Cellules, 
et en tant que Directeur du Bureau de Traduction. Dieu 
a aussi béni ma famille. Ma fi lle unique, sœur Hanbin 
Lee a aussi atteint le cœur spirituel et travaille en tant 
que vice-présidente de la 1ère Mission des Jeunes. Ma 
femme, la diaconesse Jungryeol Hong travaille en tant 
qu’enseignante au Jardin d’Enfants Manmin et en tant 
que vice-présidente de l’Association des Enseignants 
de l’Ecole de Dimanche. Nous courrons tous vers la 
Nouvelle Jérusalem. Je donne toute reconnaissance 
et gloire à Dieu qui m’a donné la précieuse tâche de 
répandre l’évangile de sanctifi cation au monde entier et 
qui m’a aussi donné un aussi grand amour et grâce.

J’aurai 27 ans en 2014. Je travaille en tant que 
directrice de louanges à l’Eglise de Sanctifi cation 
Manmin de Nairobi au Kenya qui est dirigée par 
le Bishop Dr. Myongho Cheong. En Décembre 
2012 j’ai épousé le frère Sosthene.

En Avril 2013, j’ai appris que j’étais dans ma 
septième semaine de grossesse. En juin et encore 
en Octobre, on m’a informé des résultats des 
tests, je portais un fi ls. Le neuvième mois de la 
grossesse, le 3 Décembre, les tests montraient 
de nouveau que j’avais un fils. Mais je désirais 
ardemment avoir une fi lle plutôt qu’un fi ls parce 
que j’étais née dans une famille où il y a 9 fi ls et 
une fi lle.

Le 5 Janvier 2014, le Dr. Cheong a délivré le 
message sur la «Puissance de la Recréation». 
Cette puissance peut changer ou renouveler 

les choses qui ont déjà été créées sans violer la 
justice de Dieu. En écoutant le message, j’étais 
convaincue que mon fi ls dans ma matrice pouvait 
être changé en fi lle au travers de la puissance de 
recréation du Dr. Jaerock Lee.

J’a i  donc pr ié  avec foi  e t  pendant  la 
Veillée de Vendredi Soir le 17 Janvier 2014, 
j’ai reçu la prière enregistrée au travers du 
Magazine Manmin. Je l’ai reçue avec foi et j’ai 
complètement cru que mon fœtus est devenu une 
fi lle. Le lendemain, à 11h30, j’ai donné naissance 
à un bébé et c’était une fi lle belle et vigoureuse 
qui pesait 3kg600. Alléluia!

Je donne toute reconnaissance et gloire à 
Dieu qui me donne les réponses au travers de la 
puissance de recréation transcendant le temps et 
l’espace. 

«Le Bonheur déborde 
à cause de la parole 

de vie et de 
l’amour du Berger»

«Mon fils a changé en une fille dans ma matrice par la prière»
Soeur Sophie Atieng (Eglise de Sanctifi cation Manmin de Nairobi au Kenya)

Ancien Enoch S. Lee 
(47 ans, 2-11 Paroisse en Corée du Sud)


